## Herbstinfo 2019

## Liebe Clubmitglieder

Eine schöne Tennissaison geht zu Ende. Es fanden Clubmeisterschaften mit einem spannenden Endspiel statt sowie das traditionelles Mixedturnier, dass auch von unseren Tennis-Nachbarvereinen sehr geschätzt wird. Unsere Herrenmannschaften hatten erfolgreiche Spiele und die Damen waren in der Spielgemeinschaft mit dem TC-Schallstadt viel im Einsatz. Mit großem Anklang fand auch dieses Jahr wieder das Jugend- und Erwachsenentraining statt. Cheftrainer Luis Löffler und sein Team bleiben uns erfreulicherweise auch für die nächste Saison erhalten.

Am **09. November ab 10 Uhr** wollen wir unsere Plätze winterfest machen. Sollte dieser Termin wetterbedingt nicht stattfinden können, haben wir als Ausweichtermin den **23. November** festgelegt. Im Anschluss wollen wir bei gemütlichem Beisammensein die Saison ausklingen lassen. Auch diejenigen, die am Vormittag nicht mithelfen können sind hierzu herzlich eingeladen. Für diesen Tag freuen wir uns über Kuchenspenden oder auch andere Gaumenfreuden. Anfang November werden wir hierfür nochmal einen Aufruf starten:)

## **Stammtisch**

Im Winter möchten wir auch unseren Stammtisch wieder stattfinden lassen. Der erste ist am **05. November ab 19 Uhr im Bolando und dann jeden 1. Dienstag im Monat.** Wir hatten letztes Jahr viel Spaß und freuen uns, wenn dieses Jahr noch mehr Mitglieder dabei sind.



Am **Sonntag, den 27. Oktober** ab 16.30 Uhr möchten wir im Clubheim ein kleines Herbstfest veranstalten. Es gibt Neuen Süßen sowie Kürbiscremesuppe und Zwiebelkuchen.

Sehr gerne möchten wir Euch hierzu einladen. Wir freuen uns, wenn Ihr unserer Einladung folgt, um mit uns einen gemütlichen Abend zu verbringen.

Gebt uns doch bitte bis 20. Oktober Bescheid, ob Ihr kommt. (Gerne per Email schweizer.c@t-online.de oder telefonisch unter 07633-500740)

Es grüßt Euch ganz herzlich Eure Vorstandschaft